

HALAMAN MOTO DAN PERSEMBAHAN

Hidup adalah perjalanan, bukan perbandingan, jadi jangan bandingkan prosesmu dengan orang lain, meskipun kita berdiri di bumi yang sama, tetapi dengan takdir yang berbeda. Dalam dunia kerja orang pintar akan kalah dengan orang yang pandai bicara. Orang yang pandai bicara akan kalah dengan orang yang bermuka dua. Suka atau tidak suka itulah yang dinamakan realita

(Mayor Infateri Teddy Indra Wijaya, S.Tr.Han., M.Si.)

Terkadang banyaknya kelebihan ataupun kebaikan itu tertutup oleh satu kelemahan ataupun kesalahan, semua ivatingiviv prosesnya dan semua ada masanya dan ivating orang lain menilaimu baik maupun buruk artinya mereka sedang menunjukkan siapa dirinya, bukan siapa dirimu.

(Mochammad Haiba Abqary, S.A.B.)

KU PERSEMBAHKAN TUGAS AKHIR INI UNTUK:

1. Skripsi ini penulis persembahkan untuk Ninik tersayang, Dafriana Sudjana Tobing yang paling penulis utamakan, karena beliau adalah nenek dari penulis, beliau banyak sekali memberikan kontribusi untuk penulis mulai dari penulis kecil hingga besar seperti sekarang selalu dibantu mulai dari segi finansial, hingga selalu dibela serta di support apapun yang cucunya lakukan. Terima kasih untuk doa yang tidak pernah terputus dan selalu membantu memberikan semangat hingga cucunya bisa ada di tahap sekarang.
2. Untuk papa, mama, adik-adik, serta keluarga besar, terima kasih atas bantuan doa serta semangatnya selama ini.
3. Kepada teman-teman yang sudah penulis anggap seperti keluarga baru selama penulis berada di Bandung, Bunda Mpiw, Om Che, Mamih Kiki, Kak Faisyah, Kak Enno, Mas Ahieb, dan Dinda yang dimana mereka adalah orang-orang yang selalu memberikan dorongan, semangat, motivasi, saran, dan selalu mau mendengarkan semua keluhan penulis serta bantuan doa yang tidak pernah terputus untuk penulis bisa ada di tahap sekarang.
4. Kepada teman-teman seperjuangan penulis yaitu, Tanzila, Diah, Ajeng, Azel, Pute, dan Fafa, terima kasih atas bantuan semangat serta doa yang selalu diberikan hingga akhirnya penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini.